

学校だより

六GOっ子

No. 1 1

(館林市立第六小学校 TEL 72-4060 ・ FAX 72-4072)

平成29年10月1日

校長 小山 真一

運動会練習 頑張っています！

すでにご存じかと思いますが、それまで、9月中旬に実施していた運動会を、平成24年度から、子どもたちの暑さ対策を考慮し、9月の最終の土曜か10月の最初の土曜日に実施することにしました。今年は、9月30日(土)に開催します。それに伴い、六小では2学期早々からスローガン作りが始まりました。4～6年生の学級でスローガンを考え、全校投票で一つに決めました。その結果、今年のスローガンは「燃え上がれ 4つの団の 大決戦!!」に決定いたしました。どの団(かしの木、すずかけ、つつじ、いちよう)も勝利を信じ、最後まであきらめないでがんばってほしいと思います。

体育集会で、子どもたちに、「運動会は、『自分を磨く』よいチャンスなので、当日だけでなく、日頃の練習から一生懸命取り組んでください。」と話しました。

11日(月)から本格的な運動会の練習も始まりました。子どもたちは、ダンス練習や徒競走練習、応援練習等、一生懸命に取り組んでいます。なお、30日(土)に開催のため、10月2日(月)は振替休業日になります。詳しくは、9月1日付で配布いたしました「平成29年度運動会のご案内」を、ご覧ください。

最後に、PTAの皆様には、準備や当日の運営にあたり大変お世話になりますが、よろしくお願いいたします。



<表現練習(低学年)>



<表現練習(中学年)>



<表現練習(高学年)>

市小学校陸上記録会に向けた練習始まる！

10月4日(水)に館林市小学校陸上記録会があります。対象は小学校5、6年生で、種目は100m、1000(女子800)m、50mハードル、走り高跳び、走り幅跳び、ソフトボール投げ、400mリレーです。練習への参加希望者を募ったところ、38名の5、6年生が希望してくれました。練習は9月8日(金)の放課後から15日間程度の練習ですが、練習日に「自分を磨く」よいチャンスだと話しました。保護者の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。なお、練習に参加している児童は、以下の通りです。

- ・男子…川島貴広くん、今野陽生くん、樋熊慧人くん、屋間亮太くん、前田健太くん、丸山健吾くん、水谷成翔くん、阿部晴くん、横澤隼人くん、吉田拓弥くん、山田拓実くん、鏝田雄紀くん、大野陸くん、清水愛輝斗くん、菅原蒼真くん、町田亮介くん、松田琉聖くん、鏝田優人くん



<自分を磨いています！>

- ・女子…亀山美桜さん、川島百叶さん、久保田さやさん、佐藤礼菜さん、柴崎遥さん、野口萌夏さん、松村茉於さん、大津心彩さん、笠原結衣さん、久保田真央さん、栗原詩姫さん、正田桜さん、川越智美さん、関美咲樹さん、高沢こころさん、森尻凌羽さん、渡邊由衣さん、嶋崎初風さん、宮崎晏菜さん、守永愛紗さん

3年生 スーパーマーケット見学！

9月14日（木）に3年1組、15日（金）に3年2組が、社会科学習の一環で、スーパーマーケット見学（とりせん富士見町店）に行ってきました。とりせんでは、店長さんが対応くださり、工夫して販売しているところやバックヤードを見せていただきました。質問やインタビューの後は、買い物ゲームをしました。5人の班ごとに1000円以内で出された5つのミッションを解きながら買い物をしました。最後は栄養士さんから、「5 A DAY」についてのお話を聞きました。カレーの材料をお土産にいただきました。この見学で分かったことを新聞にまとめていく予定です。



＜店長さんの説明＞

今年も残念ながら桜の木を伐採しました！

校庭の南西にあった立派な桜の木を伐採しました。今、全国で猛威を振っているクビアカツヤカミキリに食い荒らされてしまいました。このままではいつ倒れるか分からない状態になり、やむなく伐採することになりました。昨年、プールの所の桜の木を伐採したのに続き、これで2本目です。桜の季節にはたくさんの花を咲かせ、入学式の記念写真の定番スポットとして長く親しまれていたのにとっても残念です。六小の桜の木で、現時点でクビアカツヤカミキリの被害がないのは東門の所の1本だけで、他の桜の木の伐採は時間の問題になっています。



＜今年の春＞



＜現在＞

50のルール[19]授業中は集中しよう

授業中は全力で取り組みましょう。

授業中はぼんやりしたり、ほかのことを考えたりしていると、授業に集中できなくなります。

授業に集中できないと、やっていることが頭に入らなくなってしまいます。

50のルール[20]人の話をしっかり聞こう

友達が何かを話しているときは、その友だちのほうに顔を向けて聞き、なるほどと思ったら、相づちを打つ。これが話を聞く姿勢です。そうすることによって、友だちも話しやすくなります。

これは、授業中、先生の話聞く場合も同じです。

50のルール[21]友だちがよいことをしたらほめよう

ひとはだれでも他人に認められたいものです。友だちがよい行いをしたとき、その友だちをほめるようにしましょう。

ほめられた友だちは自分が認められたことをうれしく思い、あなたのことも認めてくれるようになるでしょう。